

Le Forum de Sao Paulo consacre sa dernière journée à la pensée de Fidel Castro



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Les participants à la 24e édition du Forum de Sao Paulo se réunissent aujourd'hui en séance plénière. Cette dernière journée de la rencontre des partis de gauche et des mouvements progressistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes est consacrée à la pensée de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et l'un de ses fondateurs, en 1990.

Les débats tournent autour des idées de Fidel Castro sur l'unité nécessaire des forces progressistes pour tenir tête aux atteintes de la droite.

Hier, les délégués à cette édition du Forum, plus de 400, ont débattu justement de l'intégration des forces populaires dans la région. Des rencontres de jeunes, de femmes et d'élus ont également eu lieu pendant la journée de lundi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167065-le-forum-de-sao-paulo-consacre-sa-derniere-journee-a-la-pensee-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba